

L'oeuvre, écrite par l'arrière-petit-fils de von Buchwald, parcourt la vie scientifique du grand chercheur allemand. Cet ingénieur passionné de géographie est arrivé au Pérou en 1869 avec l'intention d'étudier l'architecture monumentale inca de Cuzco, ce qui éveilla par là même son intérêt envers les sujets archéologiques.

Des circonstances politiques l'ont ensuite conduit à s'établir à Guayaquil, où il connut Teodor Wolf, qui l'incita à étudier les langues quichua, záparo, colorado, ainsi que les dialectes du littoral et de l'Amazonie équatorienne. Suite à ses recherches, von Buchwald conclut que les langues autochtones du littoral équatorien appartenaient à la famille arawak-caribe, et étaient originaires de l'Amazonie. Observation clé dans le cadre des propositions et des débats postérieurs au sujet de l'origine des processus culturels andins... Von Buchwald est effectivement considéré comme l'un des précurseurs de l'archéologie dans le pays.

Otto von Buchwald Ingeniero (1843-1934), par Gustavo Costa von Buchwald.

[Lire l'article complet dans *El Universo*](#)